



Mi Universidad

Ensayo

Heidy Elizabeth Filio Villatoro.

Noticia.

1er. Parcial.

Bioética y normatividad.

Thania Guadalupe López Guillen.

Licenciatura en medicina humana.

3er. Semestre.

Comitán de Domínguez, Chiapas 13 De Septiembre Del 2025.

Introducción.

La medicina no solo es una ciencia, sino también una profesión profundamente humana.

Cada día, los médicos enfrentan decisiones que van mucho más allá del conocimiento clínico: son elecciones morales que involucran valores, principios y, sobre todo, personas.

El camino hacia convertirse en médico implica una formación técnica rigurosa, pero también una preparación emocional y ética.

A lo largo de la vida profesional, los médicos deben tomar decisiones en escenarios donde no hay respuestas absolutamente correctas o incorrectas, sino distintas posibilidades con implicaciones profundas.

Una madre de familia denunció públicamente un grave caso de presunta negligencia médica en un hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en San Luis Potosí, donde su hijo de seis años casi pierde la vida por complicaciones derivadas de una atención deficiente.

Según el testimonio relatado en medios locales, el menor ingresó al nosocomio con síntomas iniciales que no fueron atendidos con la urgencia requerida, lo que derivó en un cuadro clínico severo que lo dejó postrado en cama y enfrentando secuelas de corto y largo plazo.

De acuerdo con la denuncia, publicada el 6 de septiembre de 2025, la familia enfrentó demoras en el diagnóstico y tratamiento, agravadas por la falta de especialistas disponibles y protocolos inadecuados durante la estancia hospitalaria.

El niño, quien presentaba infecciones y problemas respiratorios, no recibió intervención oportuna, lo que obligó a la madre a buscar atención alternativa en condiciones de extrema angustia.

“Por negligencia casi pierdo a mi hijo”, expresó la mujer en su relato, destacando el calvario de trámites burocráticos y la indiferencia del personal médico.

Conclusión.

Nos podemos dar cuenta que esto no pasa solo en Chiapas, sino en todo México es problema muy importante, ya que en demasiadas clínicas y hospitales no contamos con los recursos insuficientes (Médicos, enfermeras, materiales) para atender a los pacientes, si no que ahora ya no contamos con el personal suficiente para dar una atención y un trato digno.

Y no solo es ese el problema, ya que también en algunos hospitales la infraestructura esta mal.

Es muy importante tener en cuenta estos temas ya que no solo afectamos el estado de salud de los pacientes, sino también la imagen de los hospitales y del estado, ya que son temas los cuales están saliendo más a la luz y la presidenta no menciona nada de eso.



Referencia:

Madre denuncia negligencia médica en hospital del IMSS en San Luis Potosí. Pusieron en riesgo la vida de un niño de seis años. (2025, 11 de septiembre). Libertad bajo palabra. <https://libertadbajopalabra.com/2025/09/11/madre-denuncia-negligencia-medica-en-hospital-del-imss-en-san-luis-potosi-pusieron-en-riesgo-la-vida-de-un-nino-de-seis-anos/>